

S'adressant ensuite aux prêtres, le Pape leur recommande de protéger les faibles et les pauvres et de faire fructifier ses enseignements.

La lecture de ce magnifique discours terminée, les pèlerins ont défilé aux pieds de Léon XIII.

L'audience s'est terminée à midi et demie.

France. Le nouvel évêque de Rodez, Mgr Germain, a reçu la consécration épiscopale mardi le 10 août, dans l'église Saint-Baudile, à Nîmes.

— D'une statistique dressée par la Société des missions étrangères, il résulte que cette société compte en ce moment 1,324 membres, dont 1,257 Français.

Parmi les diocèses d'origine de ces prêtres, Lyon occupe le premier rang avec 128 missionnaires. Viennent immédiatement après : le Puy avec 99 et Rodez 94. En tenant compte de la proportion des missionnaires avec la densité de la population des diocèses, le Puy est en première ligne avec une proportion de 31 missionnaires pour 100,000 habitants.

Angleterre. — La Compagnie de Jésus vient de fonder, pour la première fois, un séminaire, à Oxford.

Ce séminaire portera le nom du R. P. Edmond Campian, qui fut martyrisé sous Elisabeth, en 1581.

Equateur. — A Rio-bamba, l'évêque avec 14 prêtres, tous les jésuites, quelques rédemptoristes étaient jetés en prison, le 4 mai dernier par la secte triomphante des alfaristes.

Le colonel accourt pour les délivrer ; il reste lui-même assiégé avec vingt de ses soldats dans le collège des Jésuites. Les ennemis pénètrent dans la maison, mettent tout à feu et à sang, et finissent par assassiner lâchement le Père Moscovo, supérieur, qu'ils trouvent dans sa cellule, agenouillé devant son crucifix, le chapelet à la main.

OFFICIEL

Oraison de *mandato*, pour le diocèse de Valleyfield,
Pro Papa.